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第２期平⼾市総合戦略の主な変更点について 
 

第２期平⼾市総合戦略の策定にあたり、総合戦略推進委員会、ずっと住みたいまち創出本部会
議、市議会全員説明会及びパブリックコメントで頂いた以下の意⾒等を踏まえ、記載内容の修正
を⾏いました。前回会議からの主な変更点は以下の通りです。 
 
 
 
 
 
 基本目標１ 雇用の促進  
数値目標「市内製造業の従業員数（工業統計）」 

・製造業の従業員数のみに特化してよいのか。…ⓐ 
・雇用保険の被保険者数がよいのでは。…ⓐ 
・製造業のみということだが、雇用先には福祉・医療もある。介護職についても⽀援をしてい

るがそれの効果はどうみるのか。…ⓐ 
主な変更点（Ｐ7） 

 
 
 
 

ア）就労機会の拡大 
・KPI は、市内企業からの求人数はどうか。…ⓑ 
・KPI を「市内⾼校卒業者の市内就職率」としているが、⾼校⽣に限らなくてもいいのでは。大

学や専門学校への進学率が上がっている中、⾼校卒業者が目標になるのか疑問。…ⓑ 
・企業誘致による雇用の創出の記載があるが、関連するＫＰＩは設けないのか。…ⓐ 
・⾼齢者の就労に関する事業者の理解促進と就労に向けた⽀援が必要…ⓓ 

主な変更点（Ｐ8） 
 
 
 
 
 

イ）就労環境の整備 
・⾼校⽣は求人票を⾒て就職先を決めるので、市内への就職を促すのであれば、⾒劣りしない

ようにしていただきたい。（休みの日数等）…ⓐ 
主な変更点（Ｐ9） 

 
 
 
 
 
 

ウ）新たなビジネスの創造 
 ・地域課題の解決する産業については、まちづくり運営協議会が担ってもよいのでは。…ⓐ 

・新商品を開発しても販路がないと売れないのでその書き込みも必要では。…ⓐ 
 

・数値目標の「市内製造業の従業員数」を「市内事業所の従業者数」に変更 
 補足）市内の雇用保険の被保険者数を「市内事業所の従業者数」として取り扱う。 

・ＫＰＩの「市内高校卒業者の市内就職率」を「ハローワークを通じた新規就職者数」に変
更 

・主な事業に「企業誘致対策事業」を追加し、ＫＰＩに「企業⽴地数」を追加 

・ＫＰＩの「中小企業への補助事業支援件数」を「市内の求職者数」に変更 
 補足）ハローワークに登録された求職者の人数。求職者は、離職者（無職）及び転職を考

えている者であり、就労環境の改善による雇用者（求人）とのミスマッチ解消を⾏
うことにより、離職者を少なくすることを目標とする。 

ⓐ…総合戦略推進委員会 での意⾒ 

 ⓑ…ずっと住みたいまち創出本部会議 での意⾒ 

 ⓒ…市議会全員説明会 での意⾒ 

 ⓓ…パブリックコメント での意⾒ 
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 基本目標２ 産業の振興   
主な変更点（P11） 
 
 
 
 
ア）農林業の振興の KPI 

・法人化を進める必要があると思うので KPI に農業法人の数を入れた方がいいのでは。…ⓐ 
・ほかに施策の進捗を表す KPI はないのか…ⓑ 
・ＫＰＩ「繁殖雌⽜の平均飼養頭数」だが、市⻑も挨拶等で市全体の頭数について発⾔等⾏っ

ている中、市としては市全体の飼養頭数の目標を置くべきではないのか。…ⓒ 
主な変更点（P12） 

 
 
 
 
 
 
 

イ）水産業の振興 
 ・KPI は、国が⾏っている漁船や漁網のリースの申請件数はどうか。…ⓑ 
 ・ほかに施策の進捗を表す KPI はないのか。…ⓑ 
主な変更点（P13） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・ＫＰＩに「繁殖雌牛の平均飼養頭数」を追加 
 補足）農業振興の３本柱である「新規就農者対策」、「園芸振興」、「肉用⽜振興」のうち、

「肉用⽜振興」の進捗を表す数値。なお、「園芸振興」については、新規就農者対
策と絡めた施策を⾏っていることから、「新規就農者対策」と同様に、「新規就農者
数」を関連する KPI とする。 

・主な事業に「水産業成⻑産業化沿岸地域創出事業【国】」を追加し、ＫＰＩに「地域計画
にかかる事業申請件数」を追加 

 補足）「⽔産業成⻑産業化沿岸地域創出事業【国】」は、国の事業で漁船や漁具等のリース
に対する⽀援。KPI の「地域計画にかかる事業申請件数」は、その申請件数。 

・本文２段目「観光については、・・・情報窓口の一本化を目指し、」の後に、「地域住⺠や
団体等と連携しながら」を追加 
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ウ）観光の振興 
 ・世界遺産や全市観光といった文⾔をいれたほうがよい。…ⓐ 

・KPI の「年間外国人宿泊客数」のみではなく、国内の指標も入れたほうがよい。…ⓐ 
・観光入込客数の目標値を 1,867 千人としているが、本市が重要施策として重点的に予算配分

している中、目標をもっと⾼く掲げるべきではないか。…ⓒ 
・宿泊者数に関しては、外国人観光客のみを挙げているが、城泊の取組みは本市観光施策への

波及効果があると考えるので、全体の宿泊者数をＫＰＩとして挙げるべき。…ⓒ 
・観光のグローバル化、受入体制再整備、インバウンド受入れの具体的な対策が必要。…ⓓ 
・定期観光バスの継続的運⾏が不可⽋。また、⼆次交通の補完による個人客の誘客が必要…ⓓ 
・観光地域づくりには、ＤＭＯ推進とまち協のコラボは必要不可⽋。…ⓓ 
・住⺠と連携した全市観光を推進していただきたい。…ⓓ 
・平⼾城活用について、具体的な対策が考案できないか。…ⓓ 

主な変更点（P14〜15） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

エ）地域ブランドの推進 
 ・平⼾ブランド産品の明確な定義を⾏ったほうがよい。商標登録等も検討した方がよい。…ⓐ 
 
オ）持続可能な地域経済の確⽴ 
 ・鉄道との連携、船との連携は書かなくていいのか。…ⓑ 
 ・KPI の「未来技術にかかる研修参加者数」は農業だけはおかしい。把握する体制を検討し、数

字の把握ができる分は全部いれたほうがよい。…ⓑ 
 ・事業承継は大事。政策的にさせた方がよい。…ⓑ 
 ・事業承継の推進は最重要課題。アイディアを出し合い⾏動に移すべき。…ⓓ 
 ・⾼校魅⼒化は具体策が必要。…ⓓ 
主な変更点（P17） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・ＫＰＩに「観光入込客数」を追加 
・ＫＰＩ「観光入込客数」の目標値を 1,867 千人から 2,000 千人に修正 
・ＫＰＩに「年間宿泊客数」を追加 
・本文１段目にキャッシュレス化の推進にかかる記載を追加 
・本文３段目に「魅⼒ある観光地形成に向け・・・市内全域へ観光客の回遊及び交流人口の

拡大に取り組みます。」を追加 
 補足）城泊の効果を市内に波及させための取組みを追加。 

・本文２段目「市内中小企業等の経営者の高齢化が進む中、」の後に、「商工団体等と連携し
て」を追加 

・本文 7 段目「本市産業の維持・振興、」の後に、「鉄道や船舶なども含めた公共交通のネッ
トワーク化」を追加 
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 基本目標３ 子育て支援    
ア）妊娠・出産・育児への切れ目ない支援 
 ・アンケート系の指標はやめたほうがいい。…ⓑ 
 ・アンケートの数値は比較対象によって変わるため客観性がない。…ⓑ 
 ・KPI は、周産期⽀援の⽀援率、地域⼦育て⽀援拠点事業の利用者数、⺟⼦⼿帳アプリのダウ

ンロード数、安心出産⽀援事業の申請数、ベビーベット等の貸出件数はどうか。…ⓑ 
 ・育児⽀援制度の充実だけでなく、出産前の⽀援に取り組むのは良い案である。…ⓓ 
主な変更点（P20） 
 
 
 
 
イ）教育環境の整備 
 ・全国学⼒テストの数字は入れないと。…ⓑ 
 ・KPI に全国学⼒調査の数字を設けてはどうか。…ⓑ 
 ・KPI の「授業に ICT を活用して指導する先⽣の割合」について、市ができることは限られる

のではないか。…ⓐ 
 ・ICT は⼿段であり、ICT の有無に関わらず学⼒が向上すればいい。…ⓑ 

・国が英語教育を進めているので、市が英語教育を推進する意味はあまりないのでは。…ⓐ 
 ・英語教育の推進については、観光の面にとってはとてもよい。…ⓐ 
主な変更点（P21） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・ＫＰＩの「子どもを育てるための環境の良さに対する満⾜度（市⺠アンケート）」を削除
し、「地域子育て支援拠点事業の利用者数」を追加。 

・ＫＰＩの「授業にＩＣＴを活用して指導する先生の割合」を削除し、「全国学⼒・学習状
況調査結果」を追加。 

・ＫＰＩの「英語による簡単なコミュニケーション活動ができる小学校５，６年生の割合」
を削除 



5 

 

 基本目標４ 定住・移住の促進  
ア）移住の受入推進 
 ・市独自の事業とあるがどういった事業か。…ⓐ 
 ・定住に関し、⾏政にある窓⼝サポートや定住体験について、まち協と連携し、効果を⾼めら

れないか。…ⓓ 
 
イ）魅⼒あるまちづくり 

・空き家対策については、どんどん政策的に誘導していく必要がある。…ⓐ 
・KPI の「まちづくり運営協議会数」は、達成が目の前にきているので KPI としてはいかがな

ものか。…ⓑ 
・まちづくり運営協議会の設⽴は⼿段であって、設⽴して何をするのかが大事。その数値を⾒

ないといけないのではないか。…ⓑ 
・まちづくり運営協議会等の会議に地元の小中学⽣を入れると郷土愛の醸成に繋がるのでは。

…ⓐ 
・安心・安全にかかる KPI としては、防災メールの受信者数がいいのでは。市⺠の意識付けに

もなる。…ⓑ 
・「これからも平⼾市に住み続けたいと思う人の割合」と「住みたい・住み続けたいと実感でき

るまちづくりができていると思う人の割合」の両方を挙げている。今回はＫＰＩとして「住
み続けたいと思う人の割合」のみを挙げているが、第１期の結果をしっかりと分析した上で
一つにしたのか。密接に関連しているので、２つとも挙げるべきではないか。…ⓒ 

・救急医療を平⼾に残す対策を官⺠一体で考える必要あり。…ⓓ 
・シティプロモーションについて、まち協とのコラボによる地域営業活動に結び付けていただ

きたい。…ⓓ 
・住⺠や企業との連携による全市的な健康まちづくりの推進を図ってほしい。統合医療推進も

期待する。…ⓓ 
主な変更点（P24〜25） 
 
 
 
 
 

・本文５段目に「地域医療を担う人材の確保に取り組むとともに、・・・持続可能な医療提
供体制の構築に取り組みます。」を追加 

・ＫＰＩの「まちづくり運営協議会数」を、「まちづくり運営協議会に対する支援回数」に
変更 

 補足）職員がまちづくり運営協議会を⽀援した回数。各まちづくり運営協議会が自⽴する
ため職員が出向き⽀援を⾏い、連携することにより各地域の自主性を尊重しながら
⾏政と市⺠の協働によるまちづくりを⾏う。 


